





みんなの「体育発表会」大成功!

「楽しく」「元気に」「最後まで」を達成★

「体育発表会」が終わりました。

前日の大雨で、準備ができなかったので、当日 26 日(土)の朝早くから、PTA 本部役員の皆さんと先生たちで急いで作業をしました。

ライン引き、テント張り、観覧席づくり、受付づくり、放送設備の準備などを みんなで力を合わせて1時間ほどで終えました。コロナ禍で、児童のみんなの係 活動をひかえたので、今回の体育発表会の舞台は、大人の力で整えました。

★舞台の主役は進修小の子どもたち★

9時の開会とともに、みんなの楽しそうな笑顔があふれました。 元気な演技や最後まで走り抜く姿に何度も涙が込み上げました。



9月8日からの練習スタートでした。体育の授業として行う「体育発表会」と いうことで、練習時間をなるべく少なくおさえました。

新型コロナウイルス感染症の影響で休校期間があり、学校行事を行うことは難 しいのではないかと思う時期もありました。それでも、「子どもたちの生き生き と活動する姿を見たい!」という思いで、PTA の皆さんや先生たちで知恵を出し 合い、工夫し、協力し合って実現した**特別な「体育発表会」**でした。

【低学年「とこわかダンス」】

毎朝、各教室で自主練習が始まり、 1階の職員室や校長室に元気なステッ プの音がドンドンと伝わって、子ども たちの気合を感じました!

子たち! その練習のおかげで、本番も 間に自分のものにしていきました。 もちろん、かわいらしくて笑顔いっぱ いのパフォーマンスを見ることができ ました。よくがんばりました!

【高学年「SO-i-YA 2020」】

昨年度までのソーランに替わって、 一世風靡セピアの「前略、道の上より」 に取り組みました。振付に名前をつけ て、4連体には振付を覚えることが体 当日の朝もドンドン!何てすてきな 育の宿題に。子どもたちはあっという

> 当日はいうまでもなく最高のパフォ ーマンスでした。キレのある動き、引き 締まった表情!さすが高学年でした★





※温かい応援に感謝!

閉会式でも申し上げましたが、コロナ禍での「体育発表会」 の実施ということになり、ご家族の皆さまには「新しい様式」・ 「学校独自の形式」に深いご理解とご協力をいただきました。

おかげさまで、当日はスムーズに運営・進行することができました。PTA 会長さんからのご挨拶にもありました通り、安心・安全な「体育発表会」の実施のために職員で出し合ったアイディアは、保護者や地域の皆さまのご理解なしでは実現しませんでした。

観覧席の指定、観覧される方の事前報告・人数制限、受付での名簿チェック、手指消毒、撮影制限等、たくさんのご無理をお願いしたにも関わらず、快く応じてくださった全ての皆さまに職員一同深く感謝申し上げます。また、PTA 本部役員の皆さまをはじめとして設営・撤収を手伝っていただいた皆さまにも感謝の気持ちでいっぱいです。ありがとうございました。

新型コロナウイルス感染症の心配が続く中、これからも子どもたちが安心安全に学校生活を送れるよう、全職員が力を合わせて、工夫しながら、できることを続けてまいります。今後ともご理解とご協力をいただきますようお願いいたします。









スナップ アラカルト



次は「文化的行事」です

例年、「ワイワイ進修デー」として 11月初旬に開催してきた文化祭に ついても、新型コロナウイルス感染症 拡大防止の観点から開催方法を検討 しています。

今週末 10 月 2 日(金)の PTA 本部役員会で現段階の案を提案させていただきます。詳細については決定の後、改めて報告させていただきます。